

Llevarán el arte como herramienta terapéutica a los Cesfam

Proyecto "Historias de la Oficina Piedra Santa" comenzará el miércoles 6 de noviembre.

Redacción
La Estrella

El miércoles 6 de noviembre comenzará el proyecto "Historias de la Oficina Piedra Santa (La narración oral como elemento curativo y sanador)," que llevará hasta enero una innovadora intervención artística a los Centros de Salud Familiar (Cesfam) de Antofagasta.

La propuesta, desarrollada por la Agrupación de Malabaristas de Antofagasta y la Compañía Absurda Consecuencia, con el apoyo de la Dirección de Salud de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDSD), busca mejorar los entornos de salud mediante el uso del arte, específicamente la narración oral, como un recurso terapéutico.

El proyecto realizará una itinerancia por los distintos recintos asistenciales de la comuna, presentando un montaje escénico basado en relatos ambientados en la pampa sa-



EL PROYECTO RECORRERÁ DIVERSOS CESFAM DE ANTOFAGASTA.

litrera, en la ficticia Oficina Piedra Santa.

Las historias serán narradas por seis personajes representativos de la vida pampina, que tendrán interacción con los asistentes mediante técnicas como cuentacuentos y kamishibai, entre otros.

"Está demostrado que el arte, y en particular la

narración oral, desempeña un rol crucial en la mejora del bienestar emocional y físico de las personas. El proyecto busca no sólo entretener, sino también humanizar los espacios de salud, reduciendo los niveles de estrés y promoviendo un ambiente más relajado y lúdico para los usuarios y funcionarios", enfa-

